
工行黄金白银交易也是理财好门路
投资灵活 起点低 风险可控

!!!!!!

!银行里能买到黄金白银吗" #

!我能在银行利用黄金白银理财

吗" $%如果说&这事放到
!"

年前&银

行还真解决不了&现在&我可以告诉

您'能( $&这一切都可以在工商银行

里开展业务% 近日&记者走进工商银

行周口分行& 零距离感受银行开展

的黄金白银交易业务%

物以稀为贵% 黄金白银作为稀

有的贵金属和中国历史上最为金贵

的物品& 在历史的记忆里一直被神

化着&无论官方或者民间&都赋予它

特殊的符号意义&特别是黄金&它的

价值在众多财富中是至高无上的 &

是财富和权力的象征& 黄金白银的

买卖一直披着神秘的色彩% 其实&今

天&在资本运行时代&它们早已不再

神秘&回归了它的普通性&作为保值

性强的商品出现在流通领域& 成为

百姓理财交易的重要中介商品%

当前& 贵金属交易成为银行推

出的理财形式之一& 工商银行作为

国内金融界首家最早开展贵金属业

务的商业银行& 对这项理财产品更

是进行了精心包装和设计& 赋予了

它更多的文化)收藏)馈赠的保值元

素&设计的交易形式非常灵活&投资

的额度可大可小& 适合社会各个阶

层理财人士的的需求& 成为客户最

热捧的理财产品和理财渠道之一*

目前& 工商银行开展的贵金属

交易主要为黄金白银两大种类 &而

根据它们交易的业务种类和性质 &

又将其分为实物类+积存类)递延类

和账户贵金属类, 由此可见&工商银

行为了使黄金白银这类传统的贵金

属在现代流通领域实现'点石成金#

的市场效应&投入了不少精力&更融

入了不少工行人的智慧和灵气,

工商银行的贵金属交易形式真

是可圈可点&具体的讲&实物类交易

是指百姓购买金银&用于投资)馈赠

和收藏&这是传统的理财形式, 工商

银行专门对他们的金银制品进行精

工设计&已经做成知名品牌&其中的

代表作是'如意金-银.$品牌&它又

分为金
#

银.砖系列+金
#

银.条系列&

金
#

银 .钱系列 &金
#

银 .牌系列五大

类, 造型仿古+工艺考究&制作精美+

寓意深刻&成色足
$

规格大小不一&是

很好的财富投资渠道, 工商银行面

对客户还开展金银商品的定制业

务&接受客户的订单,

积存类交易是工行专为工薪阶

层和普通市民定制的金银理财业

务, 根据国际金银行情和价格&市民

根据财力可以每月购买一定额的金

银& 如意金积存业务按金额积存的

起点为
%""

元& 按克数积存的起点

为
!

克&购买寄存到工行&可以待价

而售& 也可以通过银行授权的金银

店整取现货&类似于银行的!零存整

取$ 业务& 银行仅收取很低的手续

费&这项业务具有价格低+灵活行强

等特点& 非常适合个人客户进行小

额持续的黄金投资& 目前是贵金属

理财中最受欢迎的形式之一,

递延类交易是指工行通过上海

黄金交易所开展的网上国际金银现

货交易&这是为深谙国际金银市场行

情+开展大宗金银交易的客户开设的

平台, 这种买卖是国际交易&客户在

工行开设的窗口& 轻松点击鼠标&就

可以上网& 通过上海黄金交易所&进

入国际黄金市场交易,目前工商银行

周口分行的各个网点都设有贵金属

递延类交易窗口&为客户服务,

账户贵金属类交易是工商银行

推出的一项资金交易业务& 在交易

币种上
$

包含人民币账户贵金属和美

元账户贵金属&在贵金属种类上&包

含账户黄金+ 账户白银和账户铂金

等, 投资门槛低&操作方便灵活与服

务丰富便捷的特点& 让您尽享实时

交易&随时把握创造财富的机遇,

!

记者 梁照曾 通讯员 闫云霞
"

工商银行周口铁路支行已建成

豫东唯一的黄金回购旗舰店& 可办

理回购业务,

地址/ 周口市八一大道与交通

大道交叉口东北角, 详情咨询各营

业网点或贵金属热线电话/
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近年!"刷脸# 考勤机流

行!时尚!还防作弊$但限于技

术参数等原因! 每日上班的

"刷脸%也让不少人郁闷$特别

是女士!发型一变
$

便屡受"刁

难%!得站好一会儿
$

又是换角

度
$

又是变姿势
$

试几次才通

过$ 某女士录入时留短发
$

后

来头发越长越长
$

每天打卡
$

都

要好好整整头发
$

要不就过不

了关$ 据称
$

刷脸时笑与不笑&

有没戴眼镜等
$

或都影响成功

率$ 遂有人抱怨'每天打卡还

得"挤眉弄眼%$

为了验证"出工%!考勤技

术可谓与时俱进!从签名到刷

纸卡!再到按指纹!如今更有

了"刷脸机%$ 耗费多少银两!

多少聪明才智! 但证明了什

么!却也就是验明某某"出工%

而已!至于出工不出力!做一

天和尚却没撞钟! 都毫无用

处$

得人心者得天下$与其让

"刷脸机%做冷漠的"门神%!莫

如加点人性化设计!让"

74

%变

为老板的一句问候! 一句祝

福 '"您辛苦啦 ( %&)生日快

乐( %!诸如此类!或许更能给

员工以温暖和动力$

!

佟彤

据昨天央视报道! 网友称深圳

市儿童医院在挂号处张贴一张手写

告示!"不管你是发烧&拉肚子&咳嗽

或者手足口病!都要等
(8&

小时!如

果你能等待就挂号! 不能等待请去

其他医院( %网友质疑该院的服务态

度$该院澄清!告示是工作人员擅自

手写!已对其通报批评$

这是该院挂号室的一位年轻工

作人员贴的!但事出有因!因为深圳

年轻人居多! 每个家庭的孩子都不

可能离开医院! 这家儿童医院长年

超负荷运营!进入
'

月份的
%"

多天

以来!该医院日均接受患者
9:""

人

次!远远超过本来每日
%"""

人次到

%'""

人次的就诊容量!纸片的内容

虽然生硬但说了实话! 反映了医护

人员的情绪$

这样的情况在很多医院都有$

在北京!按现有的病床总量!和北京

的常住人口之间的比率! 其实和巴

黎相近!可以提供很安静&从容的就

医环境$但现在的北京!各个医院都

要接收来自全国各地的患者! 病人

与病床的比率大大超常! 这就使京

城医院永远人满为患$ 一位肿瘤医

院的主任医师说! 他因为出国开会

了一个多星期!有两次门诊停掉了!

结果!他开始上班的那个门诊日!一

共看了
::

个病人(从早上看到了下

午两点$再优秀的医生!在那么短时

间里诊治
::

个病人会是什么样的

状态*而在北京!这种强度工作的医

生大有人在!以北医六院为例!因为

这是全国儿童精神科最权威的医

院!常年收治全国各地的疑难患儿!

一位专家的门诊居然看到了晚上十

一点$ 精神科的诊疗过程需要对患

儿和家长分别问诊! 每个病人都需

要医生花上其他门诊两倍的时间!

这就延长了整个门诊时间! 这样门

诊之后的医生! 经常是连说话的力

气都没有了++其实! 各个医院为

了保证门诊质量! 保证医生的身体

健康!也采取了限号措施!但少有人

真的能限制住$因为如果不加号!那

些外地来的病人就要多住几天等到

他的下次门诊! 又是很大的一笔花

销!为此!医生甘愿辛苦自己!为他

们延长门诊时间++这样的事实每

天都在发生着! 只不过医生们没有

像深圳儿童医院这样说了生硬的实

话$

医患矛盾一直是社会关注的焦

点!在这个矛盾中!病人因为健康受

到了威胁所以一般都被视为弱势群

体! 这就使这对矛盾很容易蓄势待

发$ 在目前医疗资源没能合理分配

的情形下! 如果大家都能清楚医生

的工作状态! 真正了解医生每天都

在超负荷的状态下工作的事实!换

位思考! 这对矛盾就可能转化为休

戚相关的对立统一体$

!

佘宗明

最近! 自来水被推上舆论漩涡$

据媒体报道!

%"":

年!住建部曾对全

国城市饮用水水质状况做普查!但至

今未公布结果$ 多位业内人士称!此

次检测结果实际合格率仅
'";

左右!

金属污染等严重$ 调查显示!全国城

市供水管网普遍低劣!不合国标的灰

口铸铁管占一半,中国内地无一城市

实现直饮水$

在生态千疮百孔的今天!水污染

已是新闻中的)常客%$如今!)自来水

合格率仅
'";

%的消息!再度引起关

注$它是否属实!尚待核实$可毋庸质

疑的是! 水污染现象已屡见不鲜!也

透支了生态的承受力$ 据监察部统

计!中国水污染事故近几年每年都在

!)""

起以上$ 今年
!

月!柳州)镉污

染%带来的饮水危机!曾扰攘一时,

%

月的镇江船舶排污!也引发了当地百

姓)争抢纯净水%$ 某些地方!甚至出

现)有水皆污%的堪忧景象!造成)水

质性缺水%的困境$

水弄脏了!是生态治理)欠账%的

后遗症$ 溯源之下!环境破坏型的发

展模式当属祸首$ )污染%与)发展%的

简单对换!为发展埋下祸根$ 在短视

思维下!生态伦理被漠视!环境活力

被掏空!生态成本也在逼近危险临界

点$

粗放型的生产!堆砌了现实中的

环境风险,而资源调度中的一定程度

的失控!则加剧了生态危机$ 供水管

网的破陋&经常爆管!易衍生出二次

污染!加重了水质隐患$ 对供水设施

的监管孱弱!自然难辞其咎$ 令人后

怕的是 ! )内地尚无城市实现直饮

水%!言下之意!水质欠佳已演化为辐

射面极广的生态危机$

自来水隐患!则让风险升级$ )共

食恶果%之忧!让所有人都无法置身

事外'当以反思与慎为!来彰显对生

态的敬畏和呵护$将)环境道德%内化

为价值自律!固然重要,诉求制度架

构上的完善!更不可或缺$ 水质标准

)与国际接轨%成纸上谈兵!供水设施

老化!都指向了监管缺位&制衡乏力$

之于损坏水源生态的举动!也理应有

锐利的问责)利器%$

自来水危机!是环境风险和疲软

治理的外延)交集%$它链接着经济转

型的宏大命题!也关乎公共治理的韧

性$ 循序消解!才能消除萦绕在自来

水上的疑云$

自来水搭上!环境风险"列车

讨好!刷脸机"#

!挤眉弄眼"不容易
画中有话画中有话

!不能等就换
医院"的背后

!

徐洁

'

月
!%

日!济南外国语学校&山

大附中初一新生招考报名! 有的家

长凌晨就到学校门口排队!近年来!

两校小升初招生比例接近
!"<!=

难怪

有家长感慨!小升初比考大学还难$

一个不得不承认的现实是 !学

校差距确实存在! 且短期内无法均

衡! 因此! 选择好学校也是人之常

情$

然而! 不少报名者的心态值得

商榷!到底是为了择校而择校&为了

考试而择校! 还是为了给孩子选择

更适合的教育而择校* 笔者采访到

的一位家长! 其女儿就读于济南市

最热点的小学! 可直升最热点的初

中之一---济南市实验初中$ 为了

检验一下女儿的学习成绩在全市所

处的位置! 她为女儿参加济南外国

语学校小升初考试报了名$ 两年前!

女儿刚上四年级的时候! 一场小升

初战役就打响了!报考辅导班&学奥

数& 练口语++无忧无虑的小学时

光在辅导班间&作业本前度过$

然而! 小升初考试成绩多大程

度上可以代表孩子的真实水平姑且

不论! 济南外国语学校是怎样一所

学校! 山大附中又是怎样的教育模

式! 这些学校提供的教育是否适合

自己的孩子! 恐怕没有多少家长认

真考虑过这些问题!一个"好%字就

概括了这些学校的全部$

甚至一位家长告诉笔者! 班里

很多同学都考济南外国语等学校的

小升初!有的还不止考一所!因此报

名来试试---小升初考试! 俨然成

为孩子们竞相证明自己实力的一种

方式( 这种似是而非的观念!几乎成

为"集体无意识%了$ 其实!细细想

来! 各种理由背后有一个共同的焦

虑' 不能让孩子输在起跑线上$ 然

而!从刚学会写汉字起!孩子就开始

拼命!他们的学习兴趣&潜力怎能不

被透支&怎能细水长流* 赢在了起跑

线上!就一定能赢在终点吗*

我想! 确实到了给选择小升初

的家长泼点冷水的时候了$

给拼搏小升初的家长泼点冷水

社会热点社会热点
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